



Kinderflohmarkt für Herzkinder

■ (wb). Ein großer Erfolg war der Kinderflohmarkt am Flötzersteig 115: „Wir konnten 1.450 Euro einnehmen. Alles geht an die Herzkinder Österreich“, freut sich Organisatorin Eva Michelitsch. Jedes Jahr steht der Kinderflohmarkt im Zeichen einer ausgewählten Hilfsorganisation – wie dem Grünen Kreuz und Rainbows Österreich in den Vorjahren.



Foto: privat

Schreib uns dein Penzing-Märchen!

■ Märchensammler Ferry Ebert sucht gemeinsam mit der bz-Wiener Bezirkszeitung



Bewährter Genuss im Auhof Center neu inszeniert!

Die Tchibo/Edu scho Filiale im Auhof Center erstrahlt in neuem Glanz. Damit sorgt Österreichs Röstkaffee marktführer

der Kunde im Mittelpunkt. Als Top-Geschenk anbieter hat Tchibo/Edu scho in der Vorweihnachtszeit ein besonderes



Foto: Tchibo/Edu scho

Die Tchibo/Edu scho Filiale im Auhof Center Wien 14 erstrahlt in neuem Glanz